

Don Manuel Fernández de León, Interventor.
Don Manuel Gutiérrez Bermúdez, Depositario de Fondos de la Corporación y Jefe del Servicio de Recaudación de Tributos.

Secretaria: Doña María Blanca Tur González, del Cuerpo General Administrativo de la Diputación Provincial.

En el plazo de quince días a partir de la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» podrá interponerse recurso, recusando a los miembros del Tribunal.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 61 del Estatuto Orgánico de la Función Recaudatoria y del personal recaudador.

Córdoba, 5 de septiembre de 1984.—El Presidente.—11.543-E.

22276 RESOLUCION de 6 de septiembre de 1984, de la Diputación Provincial de Zaragoza, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Médico Ayudante en la especialidad de Oftalmología.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Zaragoza» número 178, de fecha 18 de agosto de 1984, se publican las bases íntegras de la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante el procedimiento de concurso-oposición libre, de una plaza de Médico Ayudante en la especialidad de Oftalmología, integrada en el grupo de Administración Especial, subgrupo Técnicos superiores universitarios, de la plantilla orgánica de la Corporación, dotada con el coeficiente 5, nivel de proporcionalidad 10, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

Las instancias solicitando tomar parte en dicho concurso-oposición, acompañadas de los méritos que aleguen los aspirantes para su calificación en la fase de concurso, deberán dirigirse al ilustrísimo señor Presidente de la Corporación, dentro del plazo improrrogable de treinta días hábiles a contar desde el siguiente al de la inserción del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Zaragoza, 6 de septiembre de 1984.—El Secretario general, Ernesto García Arilla.—11.848-E.

22277 RESOLUCION de 10 de septiembre de 1984, del Ayuntamiento de Manacor, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Técnico Medio de Administración Especial-Diplomado en Ciencias Empresariales.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 18.446, de fecha 30 de agosto último, publica íntegras las bases y programa anexo a las mismas, relativos al concurso-oposición convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico Medio de Administración Especial-Diplomado en Ciencias Empresariales, de este Ayuntamiento.

La plaza de referencia está dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 8, dos pagas extraordinarias, trienios, grado y demás retribuciones o emolumentos que correspondan con arreglo a la legislación vigente.

El plazo de presentación de instancias, solicitando tomar parte en el concurso-oposición, será de treinta días hábiles, contado a partir del siguiente al en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes al citado concurso-oposición solamente se harán públicos en el «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» y en el tablón de edictos de esta Corporación.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Manacor, 10 de septiembre de 1984.—El Alcalde, Gabriel Homar Sureda.—11.824-E.

22278 RESOLUCION de 11 de septiembre de 1984, de la Diputación Provincial de Sevilla, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos.

Esta Diputación Provincial ha acordado proveer en propiedad, mediante oposición libre, una plaza de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos de la plantilla de funcionarios de la misma, dotada con el nivel de proporcionalidad 10 (coeficiente 5).

El plazo de admisión de instancias es el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases completas de dicha convocatoria, se encuentran publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla» número 208, de fecha 8 de septiembre de 1984.

Sevilla, 11 de septiembre de 1984.—El Presidente, Miguel Angel Pino Menchén.—11.890-E.

22279 RESOLUCION de 11 de septiembre de 1984, de la Diputación Provincial de Sevilla, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Ingeniero Técnico de los Servicios Generales de la Corporación.

Esta Diputación ha acordado proveer en propiedad, mediante oposición libre, una plaza de Ingeniero Técnico de los Servicios Generales de la Corporación, perteneciente a la plantilla de funcionarios de la misma, dotada con el nivel de proporcionalidad 8 (coeficiente 3,6).

El plazo de admisión de instancias es el de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases completas de dicha convocatoria han sido publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Sevilla», número 209, de fecha 10 de septiembre de 1984.

Sevilla, 11 de septiembre de 1984.—El Presidente, Miguel Angel Pino Menchén.—11.889-E.

22280 RESOLUCION de 12 de septiembre de 1984, del Ayuntamiento de Reus, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Conservador de Museos.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona», número 209, de fecha 8 de septiembre de 1984, se publica la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante oposición libre de una plaza de Conservador de Museos de la plantilla de esta Corporación, encuadrada en el grupo de Administración especial, subgrupo de Técnicos superiores, dotada con el sueldo correspondiente al nivel de proporcionalidad 10, coeficiente 5, dos pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que procedan con arreglo a la legislación vigente, pudiendo optar a la misma quienes se hallen en posesión del título de Licenciado en Filosofía y Letras o Geografía e Historia o en condiciones de obtenerlo en la fecha en que termine el plazo de presentación de instancias.

El plazo de presentación de solicitudes, es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los derechos de examen se fijan en la cantidad de 1.500 pesetas.

Se hace constar que el resto de anuncios referentes a esta convocatoria serán publicados en el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona».

Reus, 12 de septiembre de 1984.—El Alcalde.—11.891-E.

22281 RESOLUCION de 17 de septiembre de 1984, del Ayuntamiento de Marín, referente a la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Técnico de Administración General.

El Tribunal de la oposición libre convocada para cubrir en propiedad una plaza de Técnico de Administración General del ilustrísimo Ayuntamiento de Marín ha quedado constituido del siguiente modo:

Presidente: Don Antonio Pena Piñeiro, Alcalde del ilustrísimo Ayuntamiento de Marín.

Vocales:

En representación del Profesorado oficial, don José María de Frutos Isabel, Profesor de «Derecho Administrativo» de la Universidad de Santiago.

En representación de la Dirección General de Administración Local, don José Carlos del Campo Lobit, Técnico de Administración Civil del Estado.

Vocal titular, experto en el conocimiento de la lengua gallega, don Constantino García González, Catedrático de la Universidad de Santiago.

Secretario: Don Julio Dapena Outomuro, Secretario general del ilustrísimo Ayuntamiento de Marín.

El sorteo público verificado en la Casa Consistorial del Ilustrísimo Ayuntamiento de Marín, para determinar el orden de actuación de los señores opositores para aquellos ejercicios que no puedan realizarse conjuntamente dio el siguiente resultado: Número 1, don Francisco Capaceté Novo; número 2, doña Amelia Gamero Vidal; número 3, don Raúl Iglesias Lodo; número 4, don Julio José Pardellas de Blas, y número 5, don José Vidal Justo.

El Tribunal fijó para el comienzo del primer ejercicio de la oposición el día 5 de noviembre de 1984, a las once horas, en el salón de sesiones de la Casa Consistorial, convocándose a los señores opositores por este medio, a fin de que dicho día y hora concurran al lugar señalado provistos de su documento nacional de identidad.

Marín a 17 de septiembre de 1984.—El Alcalde.—El Secretario.—12.124-E.